

町政を問う！



一般質問

12月8日

9人の議員が質問

インターネット
中継はコチラ

12月定例会・一般質問

一般質問は、議員が町政全般について現状や方針を問うものです。
1人あたりの持ち時間は答弁を含めて60分です。



掲載している内容は質問者自身が要約し、広報編集委員会が校正したものです。議事録は、3月上旬に町ホームページに掲載します。

A ネーミングライツは、新たな財源確保と町民サービス向上を目的に導入した。対象施設の選定では利用者層の広さや広告効果、地域の拠点性を重視し、社会教育センターを候補とした。まずホールとアリーナを対象としたのは、施設全体を対象とする料金の高額化や標識変更に伴う費用増が見込まれ、応募事業者が限られる恐れがあると判断したためである。

豊山グランドは視認性が高く利用も多いことから効果が期待できる施設と認識しており、今後の募集状況を踏まえ、導入可能性について研究を進めています。

Q 社会教育センターでネーミングライツを導入した理由を伺う。また、豊山グランドを対象としなかった理由と、今後導入する可能性について町の考え方を伺う。

ネーミングライツの導入理由は



坂田 芳郎 議員
SAKATA Yoshio

名称や制度が地域により親しまれる形へ発展することを期待する。

Q 「豊山グランド」という名称は一般的表記と異なり、町のイメージにそぐわないのではないか。名称変更の考え方を伺う。

A 豊山グランドは平成3年の開場以来、町民体育大会やイベントなどで多くの町民に利用されてきた施設である。一般的には「グランド」と表記されるが、現在の名称は長年親しまれていることから、現時点で変更する考えはない。



豊山グランドの名称変更是

豊山グランドの名称を変更しては